

Fronleichnam in Söven

Von S. L.

6. Juli 2025, 21:34





Der Ortsausschuss Rott konnte auch dank der tatkräftigen Unterstützung des Bürgervereins Söven in diesem Jahr wieder eine Prozession zu Fronleichnam durchführen. Denn dazu braucht es viele helfende Hände. Und viele Gemeindemitglieder sind der Einladung trotz des sehr heißen Wetters gefolgt und schlossen sich nach der heiligen Messe an der Sövenener Kapelle der Prozession durch die Straßen an.

Besonders erfreut waren alle Teilnehmenden, dass Monsignore Robert Kreuzberg sowohl die Messfeier zelebrierte als auch an der Prozession teilnahm und dabei sogar die Monstranz streckenweise präsentierte. Zwischenzeitlich übernahm Diakon Hans-Jörg Kraus diese Aufgabe.

Ein herzliches Dankeschön der Löschgruppe Söven, die den "Himmel" getragen haben sowie allen weiteren, die geholfen haben, aber vor allem auch Norbert Niebiossa für das Vorbeten während der Prozession. Alle waren sich einig, dass es schön ist, wenn man mit vereinten Kräften die Tradition der Prozession in den Dörfern aufrechterhalten kann.